



*Organización No Gubernamental con estatuto consultivo ante el ECOSOC y
representación permanente ante la ONU de Nueva York y Ginebra*

XVI CONFERENCIA CONTINENTAL DE LA ASOCIACIÓN AMERICANA DE JURISTAS (AAJ)

SANTIAGO DEL ESTERO, REPÚBLICA ARGENTINA, 25 AL 28 DE SEPTIEMBRE DE 2013

Declaración sobre el caso de Julián Conrado

La Asociación Americana de Juristas exhorta a las autoridades competentes de la República Bolivariana de Venezuela para que adopten una inmediata decisión sobre la extradición del cantautor Julián Conrado, solicitada por el Gobierno de la República de Colombia. Actualmente Conrado está detenido en Venezuela desde hace más de dos años, sin que se le hayan formulado cargos.

Por tanto, la AAJ solicita que se le ponga en libertad y se le otorgue asilo político y protección efectiva.

28 de septiembre de 2013

Vanessa Ramos
Presidenta AAJ Continental
(VRamos1565@aol.com)

Hernán Rivadeneira J.
Secretario General
(hr21908@gmail.com)

Beinusz Szmukler
Presidente del Consejo Consultivo de la AAJ
(beinusz@gmail.com)